

Ausgeteilte Übungen auswerten – pro Schüler:in



Code: dk3

Zur Online-Version unter de.bettermarks.com/dk3 oder einfach QR-Code scannen.

Einleitung

Erkennen Sie die Lernaktivitäten der einzelnen Lernenden auf einen Blick.

Die Vorteile sind:

- Lernaktivität von lernschwachen Schüler:innen detailliert nachvollziehen
- Sichtbarkeit der individuellen Lernhindernisse
- Sichtbarkeit der versäumten zugewiesenen Übungen

Schritt 1

Auswertung für ein To-do pro Schüler:in anzeigen

1. Wählen Sie den Menüpunkt „To-dos“.
2. Wählen Sie die gewünschte Klasse aus und klicken Sie auf „Abgelaufene To-dos“.
3. Wählen Sie eine:n einzelne:n Schüler:in aus.
4. Wählen Sie ein To-do aus.

The screenshot shows the 'To-dos' menu on the left with 'Marta Pfahl' selected. The main area displays a list of tasks. The task '3.1 Flächenanteile als Prozente interpretieren und umgekehrt' is highlighted with a green badge indicating 'Bestes Ergebnis' (Best Result) and a score of 100%.

Schritt 2

Alle individuellen Rechenwege je To-do anzeigen

1. Sie sehen das Abgabedatum, das jeweilige prozentuale Ergebnis einer Aufgabe sowie gesammelte Münzen oder Sterne.
2. Klicken Sie auf das Aufgabensymbol, erscheint der detaillierte Rechenweg der:des Lernenden.
3. Wählen Sie andere Schüler:innen aus, um sich individuelle Ergebnisse anzeigen zu lassen.

The screenshot shows the detailed results for the task '3.1 Flächenanteile als Prozente interpretieren und umgekehrt' for student Marta Pfahl. The results table is as follows:

Datum	Ergebnis	Prozent	Münzen	Sterne
18.12.2022	100%	10.00 Pkt.	100	1
15.12.2022	0%	10.00 Pkt.	0	0
12.12.2022	52%	10.00 Pkt.	52	0

Legende

Das Bewertungssystem

Unser Bewertungssystem differenziert sich wie folgt: Lernende erreichen

1. einen Stern, sofern das To-do erstmalig ohne Fehler gerechnet wurde.
2. drei Münzen, sofern mehr als 90% aller Aufgaben eines To-dos richtig gerechnet wurden.
3. zwei Münzen, sofern mehr als 75% aller Aufgaben eines To-dos richtig gerechnet wurden.
4. eine Münze, sofern mehr als 60% aller Aufgaben eines To-dos richtig gerechnet wurden.
5. keine Münze, sofern weniger als 60% aller Aufgaben eines To-dos richtig gerechnet wurden.
6. leere Münzfelder, wenn die Aufgabe noch nicht begonnen wurde.



Bei weiteren Fragen

Bitte wenden Sie sich an unseren Kundensupport. Dieser steht Ihnen von Montag bis Freitag von 8:30 – 17:00 Uhr kostenfrei zur Verfügung.



kontakt@bettermarks.com



+49 30 300 2440 00



de.bettermarks.com/kontakt